
                                         REQUERIMENTO Nº 080/2019 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações acerca das empresas de 

transporte contratadas para atender a Secretaria de Saúde.  

  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

 

                                    No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações acerca das empresas de transporte contratadas para 

atender as necessidades da Secretaria de Saúde, especificamente que seja encaminhado os 

contratos firmados pela administração com as respectivas empresas de transporte. 

Solicito ainda, que seja fornecido pela administração as notas fiscais 

de serviço referentes às frotas números 184, 253 e 294, bem como, que informe-se quais 

foram os serviços realizados por cada uma das frotas.  

 

 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 11 de outubro de 2019. 

 

 

 

                                               

 

 

Edimarcos Bonis Dal’Agnol (Chicão) 

Vereador proponente 


